
  

Donnez à Dieu la Première Place 

 

 

Donner à Dieu la première place dans nos 

vies n'est pas un événement d’un seule 

jour . . . C'est un processus qui dure toute 

la vie pour chaque chrétien. Que vous 

soyez nouveau dans la foi ou un ancient 

disciple de Christ, vous trouverez ce plan 

facile à comprendre, à appliquer, et une 

stratégie très efficace pour une vie 

chretienne victorieuse. 
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"La place de Dieu, mon prix!" 

 

La première place - c'est l'ambition ciblée 

de tous ceux qui competissent. Que ce soit 

une compétition individuelle ou par équipe, 

le meilleur score ou temps gagne, et la 

première place rapporte toujours le premier 

prix à celui qui réalise cette distinction 

privilégiée. Toujours, avec une importante 

exception. 

 

Avant notre salut, nous occupons 

habituellement la première place dans nos 

propres vies - vivre pour nous-mêmes, 

accomplir nos propres ambitions égoïstes, 

promouvoir notre propre agenda. Mais 

quand nous devenons chrétiens, la 

première place n'est plus la notre; elle 

appartient à Dieu. 

 

Donner à Dieu la première place dans nos 

vies a commencé le jour de notre salut, 

mais permettre à Dieu de rester premier 

dans tous les domaines de notre vie est un 

processus continuel. Lorsque nous le 

faisons, nous vivons une vie épanouie et 

bénie en Christ ici sur la terre, et nous 



héritons de la vie éternelle. des 

bénédictions indicibles avec Dieu au ciel 

pour toujours. 

 

"Tout ceux qui competissent aux jeux sont 

soumis à une formation rigoureuse. Ils le 

font pour obtenir une couronne qui ne 

durera pas, mais nous le faisons pour 

obtenir une couronne éternelle." I 

Corinthiens 9:25 " 

 

  



      

"Dieu vous a donné le 

premiere place dans son 

coeur" 

 

Que penseriez-vous si quelqu'un vous 

disait que Dieu vous voit comme si vous 

n'aviez jamais péché? A cause de l'œuvre 

rédemptrice de Jésus sur la croix, c'est 

exactement comme ca que Dieu vous voit. 

En tant que chrétiens, nous sommes 

pardonnés, purifiés et libres! 

 

Cela signifie que vous êtes un saint: celui 

qui a atteint une position spéciale de 

justice en Christ. Vous êtes parfaits, saints 

et irréprochables aux yeux de Dieu. Il vous 

appelle ses enfants, héritier de son 

abondance, et ses amis. 

 

"Mais vous êtes un peuple élu, un 

sacerdoce royal, une nation sainte, un 

peuple appartenant à Dieu, afin que vous 

puissiez déclarer les louanges de celui qui 

vous a appelés des ténèbres dans sa 

lumière merveilleuse". I Pierre 2:9 



 

En verite comprendre comment Dieu nous 

voit commence par la façon dont nous le 

voyons. Dieu ne regarde pas de loin en 

attendant que nous fassions une erreur 

pour nous punir. Rien ne pourrait être plus 

éloigné de la vérité. 

 

Considérez ce que dit ce verset: 

 

«Mais à tous ceux qui l'ont reçu, à ceux qui 

croient en son nom, il a donné le droit de 

devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, 

non du sang, ni de la volonté de la chair, ni 

de la volonté de l'homme, mais de Dieu. 

Jean 1:12-13 

 

Dieu voit chacun de nous comme ses 

précieux enfants. Il est un Père plein 

d’amour qui deverse sa faveur et ses soin 

sur nous, basé sur sa compassion infinie. 

Certaines écritures du Cantique de 

Salomons illustrent l'incroyable intensité de 

l'amour de Dieu pour nous en le comparant 

à l'amour intime d'un mari et d'une femme. 

Hébreux 11:6 nous dit que Dieu 

récompense ceux qui le cherchent. 

 



Dieu voit chacun de ses enfants d’une 

maniere profonde differente comparé a la 

maniere dont la plus par d’entre nous, 

nous nous voyons. 

 

Comprendre comment Dieu voit chacun de 

nous est fondé sur l'œuvre que le Christ a 

commencé dans nos vies au moment où 

nous avons reçu le salut. 

 

« Si donc quelqu'un est en Christ, il est 

une nouvelle créature. Les choses 

anciennes sont passées; voici, toutes 

choses sont devenues nouvelles.». II 

Corinthiens 5:17 

 

"Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait 

devenir péché pour nous, afin que nous 

devenions en lui justice de Dieu." II 

Corinthiens 5:21 

 

Cette nouvelle création est l'œuvre divine 

de Dieu; Une transformation complète de 

notre condition spirituelle et de notre 

personne intérieure. Il nous a totalement 

pardonné et purifié de notre péché - passé, 

présent et futur. Nous sommes en bonne 

relation avec Lui. 



 

"... Autant l'orient est éloigné de l'occident, 

Autant il éloigne de nous nos 

transgressions (les péchés)." Psaume 

103:12 

 

Nous sommes le peuple de Dieu présenté 

à Lui sans aucune tache de péché; 

Vraiment comme Sa justice par l'oeuvre 

que Jésus a accomplie sur la croix. Dieu 

nous a en effet donné la première place 

dans son cœur! 

  



                                        

"Dieu veut la première place 

dans votre coeur" 

 

 

Dans la société d'aujourd'hui, beaucoup 

fondent leur valeur sur la richesse, la 

hauteur a la quelle ils sont sur «l’échelle de 

l'entreprise», le niveau du succès de leur 

entreprise est, ou même simplement ceux 

qu’ils connaissent. 

 

Mais si nous etablissons notre valeur sur 

ces choses, nous ne nous sentirons bien 

que quand nous sommes florissants dans 

ces domaines. Quand notre richesse et 

notre succès diminuent, notre estime de 

soi sera également parce que notre 

fondement n'est pas solide. Jésus le décrit 

ainsi: 

 

"Mais celui qui entend, et ne met pas en 

pratique, est semblable à un homme qui a 

bâti une maison sur la terre, sans 

fondement. Le torrent s'est jeté contre elle 



: aussitôt elle est tombée, et la ruine de 

cette maison a été grande."Luc 6:49 

 

Notre identité est aussi solide que la 

fondation sur laquelle nous la plaçons. En 

établissant notre identité sur la base solide 

de Jésus-Christ, notre sentiment 

d'accomplissement dans la vie ne 

dépendra pas de la condition changeante 

des choses temporaires. 

 

Quand Christ est notre fondationt, notre 

stabilité est comme ceci: 

 

« Il est semblable à un homme qui, 

bâtissant une maison, a creusé, creusé 

profondément, et a posé le fondement sur 

le roc. Une inondation est venue, et le 

torrent s'est jeté contre cette maison, sans 

pouvoir l'ébranler, parce qu'elle était bien 

bâtie. »Luc 6:48 

 

Pensez un moment aux nombreux choix 

dans la vie sur les quelles vous pouvez 

construire le fondement de votre 

signifiance. Cela peut inclure la richesse, la 

carrière, les regards, la famille, la 

renommée, le pouvoir ou qui vous 



connaissez. Y a-t’il d'autres auquel vous 

penser? De toutes ces choses pour établir 

notre identité, Jésus seul nous assure une 

vie chrétienne victorieuse. 

 

Mais si vous examinez les autres choix, 

aucun n'est mauvais ou permanament 

mauvais. En effet, ce sont des domaines 

de responsabilité très importants que Dieu 

nous a confiés dans nos vies. Mais dans le 

livre de Matthieu, Jésus nous aide à 

trouver l'équilibre. 

 

" 25 C'est pourquoi je vous dis: Ne vous 

inquiétez pas pour votre vie de ce que 

vous mangerez, ni pour votre corps, de 

quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas 

plus que la nourriture, et le corps plus que 

le vêtement? 

26 Regardez les oiseaux du ciel: ils ne 

sèment ni ne moissonnent, et ils 

n'amassent rien dans des greniers; et votre 

Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas 

beaucoup plus qu'eux? 

»Matthieu 6:25-26 

 

Lorsque nous résolvons cette vérité dans 

nos propres vies, nous trouvons la paix et 



l'accomplissement, libres de soucis et 

d'anxiété. Cet équilibre est atteint lorsque 

nous mettons Jésus d'abord dans tous les 

domaines de notre vie. 

 

«Mais cherchez d'abord son royaume et sa 

justice, et toutes ces choses vous seront 

données aussi.» Matthieu 6:33 

 

Nous avons tous des rêves, des buts et 

des aspirations parce que Dieu nous a 

conçu. Mais mettre Jésus d'abord devrait 

vous amener à examiner vos priorités et 

vos motivations quant à pourquoi vous 

aspirez à faire ou atteindre les choses que 

vous désirez. Quand Il est le premier dans 

vos rêves et aspirations, votre avenir sera 

rempli de grandeur et de joie! 

 

Lorsque Dieu attire votre attention sur un 

motif douteux, votre réponse la plus 

importante devrait être la volonté de faire 

des changements. Le changement peut 

être difficile parfois, mais Dieu a toujours 

de meilleur intention pour nous, et veut que 

vous grandissiez spirituellement. 

  



                                                 

"Gagner la Bataille de la vie 

avec l'aide de Dieu" 

 

Il ya une longue bataille qui est menée sur 

nos vies. D'un côté est l'influence de cette 

vieille nature pécheresse - ces vieilles 

tendances, tentations et péchés qui ont été 

difficiles à surmonter. Avec le temps 

pendant que nous mûrissons dans notre 

marche avec Dieu, l'influence de la nature 

pécheresse s'affaiblit. De l'autre côté est 

l'influence croissante de la présence du 

Saint-Esprit dans nos vies. Ce sont deux 

forces opposées comme décrit dans 

Galates: 

 

"Je dis donc: Marchez selon l'Esprit, et 

vous n'accomplirez pas les désirs de la 

chair. Car la chair a des désirs contraires à 

ceux de l'Esprit, et l'Esprit en a de 

contraires à ceux de la chair; ils sont 

opposés entre eux, afin que vous ne 

fassiez point ce que vous voudriez. 

»Galates 5:16-17 

 



La parole de Dieu nous encourage à «vivre 

par l'Esprit». En d'autres termes, nous 

devons permettre l'influence du Saint-

Esprit afin de surmonter l'influence de la 

nature pécheresse dans nos vies. 

 

Plusieurs fois, c'est plus facile à dire qu'à 

faire. Notre nature pécheresse nous 

pousse à prendre des décisions pour 

satisfaire les ambitions et les passions 

égocentriques. C'est ce qu'on appelle la 

tentation, et James le décrit ainsi: «Que 

personne, lorsqu'il est tenté, ne dise: C'est 

Dieu qui me tente. Car Dieu ne peut être 

tenté par le mal, et il ne tente lui-même 

personne.  Mais chacun est tenté quand il 

est attiré et amorcé par sa propre 

convoitise. »Jacques 1:13-14 

 

Ce n'est que quand nous prennos la 

décision céder à une tentation, qu'elle 

devienne péché. 

 

«  Puis la convoitise, lorsqu'elle a conçu, 

enfante le péché; et le péché, étant 

consommé, produit la mort."Jacques 1:15 

 



Dieu nous pardonne et nous purifie de tous 

nos péchés. Nous sommes absolument 

pardonnés a 100% et cela fait partir de 

l'amour profond de Dieu et la grâce 

étendue à tous les chrétiens. 

 

" Si nous confessons nos péchés, il est 

fidèle et juste pour nous les pardonner, et 

pour nous purifier de toute iniquité." I Jean 

1: 9 

 

Mais il ya toujour un danger à laisser 

passé le péché comme si de rien n’etait.  

Alors que Dieu nous pardonne et nous 

purifie, il n'élimine pas nécessairement le 

chemin destructeur des conséquences et 

des circonstances que le péché laisse 

derrière lui. Bien que Dieu nous aide 

toujours à traverser des moments difficiles, 

même lorsqu'ils sont provoqués par nos 

propres décisions, notre meilleur plan 

d'action est de faire tout notre possible 

pour éviter de prendre ces décisions en 

premier lieu. 

 

I Corinthiens décrit deux aspects 

importants pour traiter efficacement la 

tentation et le péché: « Aucune tentation 

ne vous est survenue qui n'ait été 



humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne 

permettra pas que vous soyez tentés au 

delà de vos forces; mais avec la tentation il 

préparera aussi le moyen d'en sortir, afin 

que vous puissiez la supporter.10:13 

 

Premièrement, nous ne sommes pas seuls 

dans notre lutte. sachez qu'il ya d'autres 

chrétiens, que ce soit 30 jours ou 30 ans 

dans leur marche avec Dieu, qui luttent 

toujours avec le péché et la tentation 

semblable à la vôtre. 

 

Deuxièmement, Dieu ne nous permettra 

pas d'être tentés au-delà de la où nous 

sommes incapables de prendre une 

décision pour éviter le péché. Il fournira 

toujours un moyen d'eviter. Notre tâche, 

aussi difficile soit-elle, est de trouver ce 

moyen au milieu de notre tentation. 

 

La section suivante fournit une stratégie 

basée sur la Bible pour traiter efficacement 

le péché et la tentation. Mettre ce plan en 

action est une autre façon de donner la 

première à Dieu place dans votre vie! 

  



                                         

"5 points stratégique pour 

vivre une vie victorieuse." 

 

Cette section fournit 5 points stratégique 

basée sur la Bible pour traiter efficacement 

le péché et la tentation. Mettre ce plan en 

action est une autre façon de donner la 

première place à Dieu dans votre vie! 

 

1. COMPRENDRE QUE DIEU VOUS VISE 

COMME PARFAIT, SAINT ET 

BLAMELESS, par l'oeuvre de Jésus-Christ. 

(Lisez 2 Corinthiens 5:21.) Beaucoup de 

fois la culpabilité et la honte sont les plus 

destructrices des conséquences du péché. 

Comprendre qu'il n'y a pas de 

condamnation pour ceux qui sont en 

Christ, quel que soit le péché, est 

fondamental pour la victoire (Romains 8:1). 

 

2. CONFESSEZ VOS PÉCHÉS. (Lisez I 

Jean 1:9.) Confesser notre péché signifie 

reconnaître ces péchés d'abord dans nos 

cœurs et nos esprits, puis les confesser à 

Dieu. Confesser notre péché ne signifie 



pas nécessairement le rendre public aux 

autres. La confession est entre vous et 

Dieu. 

 

3. ÊTRE RESPONSABLE. (Lisez Jacques 

5:16.) Trouver un ami chrétien, un pasteur 

ou un membre de la famille à qui vous 

pouvez vous confier est un moyen efficace 

d'introduire la responsabilité et le soutien à 

la prière dans la bataille. 

 

4. ÉVITER LES SOURCES DE 

TENTATION. (Lire Jacques 1:13-15.) C'est 

le point le plus difficile à mettre en œuvre, 

et nécessite une certaine pensée créative 

et la planification. La vérité est que si vous 

pouvez éviter la tentation, vous éviterez le 

péché. 

 

5. LISEZ LA PAROLE DE DIEU. (Lisez le 

Psaume 119:11.) La parole de Dieu nous 

dit clairement que, comme nous la 

«cachons dans notre cœur», elle donne 

une force spéciale pour dire non à la 

tentation et au péché. 


